

Mongofre, le 25 janvier 1980

Monsieur Lucien Legevre,
Conseiller,
"Rougier Inc."
8480, Bld. St.Laurent,
Montreal, Qu.

Malheureusement les chèques que l'on m'avait annoncés pour avant de la fin de l'année n'ont pas encore été reçus et je pars demain pour le long voyage qui me conduira au Mexique fin février. J'ai beaucoup besoin de cet argent qui m'est dû en partie depuis longtemps dans sa totalité depuis presque un mois.

Asitôt que je serai au Mexique, je vous téléphonerai pour avoir vos nouvelles et décider mon voyage à Montreal pour la moitié du mois de mars.

Malheureusement cet argent qui m'est dû m'est nécessaire pour entreprendre le voyage au Canada et c'est pour cette raison que je vous supplie que, si ces chèques n'ont pas été envoyés à Menorca, de me les faire parvenir a mon adresse au Mexique avant la fin du mois de février.

Je vous souhaite que la Nouvelle Année vous soit agréable et très heureuse pour vous et pour votre famille. Je vous prie de dire à Monsieur Guy Angers combien je souhaite le revoir bientôt et combien je lui envoie des salutations et des souhaits pour la Nouvelle Année.

À bientôt , j'espère, recevez toute mon amitié,



FUNDACIÓ
RUBIÓ